

INFORME DE EVALUACION DE REVISORA TRABAJO FINAL DE GRADO

Montevideo, 20 agosto de 2023

Estudiante: Paola Silvana González

Tipo de trabajo: Pre-proyecto de investigación.

Título: MUJERES MAYORES Y SEXUALIDAD. SIGNIFICADOS Y EXPERIENCIAS SUBJETIVAS QUE TIENEN LAS MUJERES MAYORES EN RELACIÓN CON SU SEXUALIDAD

Docente Tutor/a: Prof. Adj. Mag. Mónica LLadó

Docente Revisor/a: Prof. Adj. Mag. María Lidia Carbajal

Período solicitado para Lectura Pública: setiembre 2023

1.- Aspectos formales

El trabajo presentado por la autora cumple con los aspectos formales requeridos para su aprobación. En cuanto a la claridad escritural, no presenta problemas de ortografía, su sintaxis es correcta y de fácil lectura. En relación a la organización del texto se ajusta de muy buena manera a la finalidad de éste cumpliendo con los puntos sugeridos para la elaboración de los pre-proyectos de investigación. En relación a las citas bibliográficas debería revisar el citado de número de páginas que no se encuentra realizado según las normas APA así como disminuir a su mínima expresión las citas de citas. Se recomienda solo utilizar cuando el texto original no es accesible. Por último se recomienda ajustar al número de páginas sugerido por los "CRITERIOS DE ELABORACIÓN DE TFG POR MODALIDAD"

2- Articulación teórica

En relación al tema propuesto, es altamente pertinente ya que es un tema poco abordado en nuestro medio y se encuentra claramente fundamentado.

Plantea buenos antecedentes de investigación y un coherente marco teórico. El problema de investigación es claro y las preguntas de investigación son acordes al mismo. Se sugiere revisar la frase: "Se busca encontrar y analizar en sus discursos, tanto sus miedos, tabúes y prejuicios, como también, visibilizar las prácticas, deseos y fantasías que experimentan." (p.21) ya que no parece estar acorde al planteamiento epistemológico planteado donde no se encuentra algo que está ahí sino que se construye en el encuentro

de investigación. Los objetivos están claramente determinados y plantean coherencia con el problema planteado. En relación al diseño metodológico es adecuado, se encuentra bien fundamentado, planteando coherencia con el problema a estudiar. La selección de instrumentos también es adecuada y se encuentra bien fundamentado. Con respecto a la población objetivo es acorde y bien fundamentado.

El análisis de los datos propuestos resulta muy bien fundamentado y acorde a lo propuesto en el proyecto. El cronograma propuesto se ajusta a una investigación de estas características. Las consideraciones éticas se ajustan a los requerimientos de un estudio de este tipo. Los resultados esperados se encuentran bien formulados.

Consideración final: El proyecto presentado se plantea producir conocimientos en un tema relevante para el país. Es un muy buen proyecto que plantea alguna debilidad en aspectos formales fácilmente corregibles. Por lo que se considera que puede pasar a la instancia de defensa.



Prof. Adj. Mag. María Carbajal
Instituto de Psicología Social